

A
FUEGO
LENTOALFREDO
GONZÁLEZ
CASTRO

#OPINIÓN

Detrás de los dimes y diretes en redes sociales, existe un conflicto más profundo y un ajuste de cuentas entre el partido naranja y el tricolor

LUCHA DE RELEVOS
ENTRE EL PRI Y MC:
MÁYNEZ VS. MANLIO

El pleito entre Jorge Álvarez Máynez y Manlio Fabio Beltrones va más allá de unas chelas en el estadio y un esgrima verbal en redes sociales.

Lo que existe en realidad es una guerra entre el partido Movimiento Ciudadano, que comanda **Dante Delgado**, y el PRI,

de **Alejandro Moreno**.

La disputa tiene su origen en Monterrey, donde **Allito** y sus huestes, (diputados locales del tricolor y del PAN) *cilindradas* por **Adrián de la Garza**, eterno aspirante a fiscal estatal, boicotearon la candidatura presidencial de **Samuel García**.

Priistas y emecistas no pueden verse *ni en pintura*, razón por la que Manlio aprovechó la imprudencia del candidato presidencial naranja para exhibirlo, junto con el gobernador "**Fosfo Fosfo**", *cheleando* el fin de semana en el **Estadio Universitario de Tigres**, mejor conocido como **El Volcán**.

"No se puede gobernar o hacer política desde una borrachera de poder o alcohol. Siempre ha dado malos resultados. Eso lo sabe **Dante Delgado**. Espero no estén usando drogas más duras y descuiden a sus familias", escribió el político sonoreense.

En respuesta, el joven presidencial lo retó a una **prueba antidoping** y acusó a la *vieja* clase política de haber quebrado al país desde los restaurantes y antros más lujosos de México y el mundo.

Pero el pleito no para ahí. Desde Nuevo León revivieron una denuncia, del 14 de agosto de 2023, de la **Unidad de Inteligencia Financiera (UIF)**, contra el priista **Francisco Cienfuegos** y empresas asociadas.

Con base en una copia de la querrela presentada ante la Fiscalía General de la República (cuya copia tengo en mis manos), las acusaciones surgieron después de identificar transferencias al extranjero por un monto que rondaba los 82 millones de pesos.

Parecería un hecho aislado; sin embargo, la noticia fue celebrada y difundida por el abanderado emecista porque, junto con **Adrián de la Garza**, el ex dirigente priista operó el boicot contra Samuel para bajarlo de la carrera presidencial.

Además, Cienfuegos fue nombrado recientemente como coordinador de la campaña de **Xóchitl Gálvez**, en Nuevo León, y, por si fuera poco, aparece como suplente de **Manlio Fabio Beltrones** en la lista de candidatos plurinominales del tricolor al Senado.

Y es ahí donde radica el origen del enfrentamiento. El

experimentado político buscó anticiparse a la embestida contra su compañero de fórmula, tratando de **exhibir el desliz de Máynez y Samuel** en el partido de fútbol entre **Tigres y Pumas**, el pasado sábado.

Recordemos que Máynez, Samuel y **Luis Donald Colosio** son del mismo equipoy, desde hace algún tiempo, *pintaron su raya* en el PRI. Con ellos *ni a la esquina*, decía una campaña que promovieron el año pasado.

Este odio se hizo patente ayer, con las declaraciones del gobernador neoleonés, quien exigió a la FGR dar un informe detallado sobre el avance de las investigaciones contra **Paco Cienfuegos**.

EL GOBIERNO DE LÓPEZ OBRADOR ya descubrió el origen de la campaña #Narcopresidente y realiza un trabajo minucioso para dar a conocer el nombre de los responsables. Una parte de la trama se construyó en **Estados Unidos**, entre grupos que quieren usar a México con fines electorales y otros grupos de "derecha" en territorio azteca impulsados por algunos *dinosaurios* de la política.

EN HERALDO MEDIA GROUP estamos de manteles largos. Este jueves comenzó a circular nuestra edición impresa y el portal de "**El Heraldo de México Quintana Roo**". Se trata de un esfuerzo de talento nacional y local para extender la presencia de nuestra marca en las principales plazas del país.

Y como dice **el filósofo... Nameacuerdo**: "La expansión de una marca es como escalar una montaña: requiere esfuerzo, resistencia y la voluntad de superar cualquier obstáculo en el camino".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ